

ゆうゆうの郷 ひみゅニケーション

5月8日開催

今年のテーマは、「そうだ宝探しに行こう。～みんなの宝物とは…～」です。ちなみに、僕の宝物は皆さんです。おむかいさんのお披露目を兼ねて午前の部は、法人の敷地内で「宝探し」。皆が共に手を取り、一生懸命宝を探している微笑ましい光景と落ちているゴミも拾っている姿に感謝の気持ちで一杯になりました。昼食のお弁当時間も、たくさんの笑顔が溢れていきました。午後の部は各ホームからの縁日を行いました。水風船やワニワニパニック、宝釣りモグラ叩き等いろいろな催し物があり好評でした。又、喜望の郷やあいらいの郷の利用者さんと職員も遊びにこれる行事へと変わりつつある事を実感しました。最後に、僕は『笑顔』がみんなの宝物ではないかと思いました。天候に恵まれ、暑い中参加して頂きありがとうございました。

上総ゆうゆうの郷 岩崎 徹



毎年参加しているこのフェアは、食べ物だけでなくステージで様々な催し物も繰り広げられていました。出典店舗は開始数時間で「完売」と耳にしていたので、今年こそは全て周ろうと早目に出発し会場付近に着いたのですが、「満車」の文字。それでもようやく見つけた駐車場に車を停め、隣接する公園にシートを敷き「準備はOK」。「ラーメン食べたいね」「ジュース飲みたいね」「焼きそば食べたいね」と、会話を弾ませながら広場へ移動。次に飛び込んできたのは「完売・売り切れ」の文字。その中で大好きな「ラーメン」は残り20杯。行列に並ぶ事約30分。店舗が次々終了するのを横目に、私たちの番が来た!「麺のゆで加減が良い」「チャーシューがうまい」「味が良い」3拍子揃ったラーメンでした。食後はステージで繰り広げられるダンスや、アマチュアバンドの演奏を楽しみました。自然と「良かったね」「次は何時に出でこようか」…

来年の話をする「鬼が笑う」と言いますが、あえて来年こそは「全店舗制覇」を目標に会場入りし、食べ物フェアを満喫したいと思います。

上総ゆうゆうの郷 粕谷 孝子



5月15日開催

鬼フェスティバル